

Rencontre futurs ingénieurs et entreprises

La Haute Ecole Arc Ingénierie a organisé, juste avant la pause estivale, une journée permettant aux étudiants en fin de cursus de rencontrer les représentants d'une quinzaine d'entreprises de l'Arc jurassien. Au total, 85 étudiants ont profité de temps de présentations et de moments d'échanges pour décrocher leur premier emploi d'ingénieurs.

Ce rendez-vous a été organisé sur le Campus de la Haute Ecole Arc à Neuchâtel. Le but? Offrir une plateforme de rencontre entre les futurs ingénieurs de la HE-Arc et les entreprises de l'Arc jurassien disposées à recruter de nouveaux talents.

Les étudiants en Informatique, Microtechniques et Industrial Design Engineering ont pu échanger avec une quarantaine de responsables RH, de CEO et d'ingénieurs issus d'entreprises du monde horloger, de la machine outils, du design industriel, du medtech ou encore du développement informatique.

Des retours positifs

«Ce contact direct avec les futurs diplômés est très important. Nos activités de recherche et développement ainsi que l'essentiel de notre outil de production sont ancrés dans l'Arc jurassien et nous avons donc de très belles possibilités à leur offrir», explique Pierre-Olivier Capt, coordinateur des forums professionnels pour Swatch Group.

Du côté des étudiants, le moment est également très apprécié. Et notamment le fait de pouvoir déposer son C.V. directement dans les mains des bonnes personnes.

«C'est génial que l'Ecole nous offre cette opportunité en fin de cursus car cela nous ouvre des perspectives professionnelles», confirme Fanny Borza.

Cette étudiante en microtechniques, et plus spécifiquement en ingénierie horlogère, a surtout aimé les discussions en petits groupes qui suivent les présentations et qui donne un accès direct et facilité aux personnes clefs des entreprises.

«Les retours positifs des entreprises et des étudiants nous poussent d'ores et déjà à penser à la prochaine édition et nous conforte dans l'idée d'un format qui permet aux entreprises de préparer, à l'avance, leurs rencontres en ciblant les profils qu'ils recherchent», conclut le directeur du domaine Ingénierie de la HE-Arc Philippe Grize.

Pour toute information complémentaire, vous pouvez vous adresser à:



Andreea Mihet – Assistante en communication à la Haute Ecole Arc Ingénierie et organisatrice de la journée Tél. 032 930 25 19 andreea.mihet@he-arc.ch

Neuchâtel, le 26 juin 2019